

《单词百科:possibility是什么意思?possibility怎么发音?possibility的解释和用法》

英语单词possibility是什么意思?possibility怎么读?possibility怎么发音?简答网为您整理了possibility的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



possibility怎么读

possibility的读音:[p s b l ti]

possibility的意思

1、n.可能性;机会;潜力;

possibility的近义词

1、chance n.可能性;机会;风险;意外;

2、contingent adj.依情况而定的;

- 3、eventuality n.可能发生的事情（尤指坏事情）；偶然性；不测事件；
- 4、expectation n.期待，希望；指望；
- 5、favourable adj.顺利的，良好的；有利的；赞许的；给人好印象的；

possibility的反义词

- 1、impossibility n.不可能（性）；不可能的事（情况）；

possibility的双语例句

- 1、We can exclude the possibility of total loss from our calculations.

我们可以在预测中把彻底失败的可能性排除在外。

- 2、Detectives have not ruled out the possibility that she was abducted.

侦探尚未排除她被绑架的可能性。

- 3、It's not beyond the realms of possibility that the security services do bug important public figures.

安全部门完全有可能窃听重要公众人物的谈话。

- 4、Once you have eliminated the obvious causes of death, you must consider the possibility of foul play.

一旦排除了明显的死因，你就必须考虑到可能有人采取了卑劣手段。

- 5、The possibility of war is too horrifying to contemplate.

战争的可能性太可怕了，真不堪细想。

- 6、This possibility never entered into our calculations.

我们从未考虑到这种可能性。

- 7、We try to preclude any possibility of misunderstanding.

我们努力排除任何误解的可能性。

- 8、If we could by any possibility manage to do it, we would for sure.

如果我们有办法做那事, 我们一定会做的.

9、 This possibility gives rise to interesting speculations.

这种可能性引起了有趣的推测.

10、 This Utopian dream is far beyond the range of possibility.

这种乌托邦式的梦想根本不可能实现.

11、 There is now no possibility that she will make a full recovery.

她现在已不可能完全康复。

12、 That's a possibility that can't be ruled out.

那是一个不能不予考虑的可能性.

13、 Tax on food has become a very real possibility.

极有可能征收食物税。

14、 We were not in the least worried about the possibility that sweets could rot the teeth...

我们以前完全不担心吃糖果有可能会蛀牙。

15、 to exhaust all the possibilities

用尽一切可能的手段

16、 Selling the house is just one possibility that is open to us.

卖掉房子只是我们可以选择的其中一种做法。

17、 He refused to rule out the possibility of a tax increase.

他拒绝排除增税的可能性。

18、 We'll see. It's a possibility.

再说吧, 可能会的。

以上是简答网为您整理的possibility怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更

多关于pos

sibility的用法、possi

bility的释义、possibility的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/possibility>

